

dehuis



BILDUNGSERFOLGE AN GANZTAGSSCHULEN

WAS BRAUCHEN JUGENDLICHE?



dehuis
PÄDAGOGIK

dehuis
PÄDAGOGIK

Adolf-Damaschke-Str. 10 | 65824 Schwalbach/Ts.
Tel.: 06196/86065 | Fax: 06196/86060
bestellservice@debus-paedagogik.de
info@debus-paedagogik.de
www.debus-paedagogik.de

Andreas Knoke, Maren Wichmann (Hrsg.)

Bildungserfolge an Ganztagschulen

Was brauchen Jugendliche?

Schule muss von Kindern und Jugendlichen aus gedacht werden. Das postulieren immer mehr Pädagoginnen und Pädagogen – gerade im Hinblick auf die aktuellen Diskussionen um Bildungsbenachteiligung und Schulerfolg. Das ist leicht gesagt. Doch wie kann es in der Praxis funktionieren? In wissenschaftlichen Editorials und Gesprächen zwischen Jugendlichen, Lehrerinnen und Lehrern, Kursleitern, einem Sozialpädagogen und einer Unternehmerin geht es um Fragen wie: Was bewegt Jugendliche in der Zeit ihrer Identitätsfindung? Wie lernt es sich mit Wikipedia, Facebook & Co? Wie können Schülerinnen und Schüler an der Ganztagschule ernst genommen werden, ihren Drang nach Freiheit ausleben und Grenzen austesten?



Andreas Knoke
(Jahrgang 1975) ist Diplompädagoge und leitet die Programmabteilung der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung. Zu seinen Arbeitsschwerpunkten gehören Unterrichts- und Schulentwicklung.



Maren Wichmann
M.A. (Jahrgang 1961) ist Historikerin. Seit 2008 leitet sie bei der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung das bundesweite Ganztagschulprogramm „Ideen für mehr! Ganztätig lernen.“.